首都圏交通系 IC カードの電子マネー利用件数が 1日あたり 50 万件を突破しました

首都圏交通系 IC カードの 1 日あたりの電子マネー利用件数が 50 万件を突破しました。() Suica と PASMO は、今後も首都圏でのご利用店舗の拡大を図ると共に、利便性を向上させることでお客さまのご期待に応えてまいります。

Suica 及び PASMO 加盟店における Suica・PASMO の利用件数の合計値。

首都圏交通系 IC カードである Suica・PASMO の 1 日あたりの電子マネー利用件数が、3 月 23 日に 50 万件 (500,938 件) を突破しました。

これまで Suica 電子マネーは、2004年3月のサービス開始以来、駅ナカの店舗から街ナカのコンビニやショッピングセンター等へご利用可能店舗を広げてまいりました。

また、PASMO は本年 3 月 18 日よりサービスを開始し、3 月 21 日に発行枚数が 100 万枚を突破しました。 Suica と PASMO の合計発行枚数は 3 月 20 日に 2,000 万枚を突破し、電子マネーとしては、約 12,300 店舗でのご利用が可能となりました (Suica・PASMO 加盟店合計)。

今後も利用可能店舗の拡大を図るとともに、利便性を向上させることでお客さまのご期待に応えてまいります。

